

Einladung zum Feierabendrundgang

Vom Stink-Güsel-Berg zum Naherholungs- und Bibergebiet: Landschaftspark Friedental, Luzern

Liebe Alumnae und Alumni der Geowissenschaften Basel

Ursprünglich war das Friedental eine grosse Riedfläche. Später wurde das Friedental zu einer Kehrichtdeponie. Bis in die 1940er-Jahre verbrannte und deponierte man hier u.a. Bauschutt, Aushub, Schlacke, Haushalts- und Schlachtabfälle. Aus historischen Quellen ist übermittlelt, dass der Gestank der Deponie fürchterlich gewesen sein soll.

Dort, wo früher Abfall aus der Stadt deponiert wurde, entsteht nun seit 2016 der Landschaftspark Friedental. Stefan Herfort, verantwortlicher Projektleiter beim Umweltschutz der Stadt Luzern führt uns durch den fast fertigen Park und die Geschichte dieser Landschaft mit den Themenschwerpunkten Geomorphologie, Altlastensanierung, Raumplanung, Freiraumplanung und Naturschutz in städtischem Gebiet.



Wann	Freitag, 25. Mai 2018, 17:10 Uhr
Wo	Treffpunkt Bahnhofplatz Luzern, unter dem alten Torbogen
Dauer	Führung dauert ca. 1.5 Stunden Anschliessend witterungsabhängig Bräteln am Rotsee oder Feierabendbier in der Stadt
Kosten	Keine (City-Ticket vorausgesetzt, Konsumation zu Eigenkosten)
Anmeldung	Bis Montag 21. Mai 2018 Mail an: alumnigeo@unibas.ch , Bei Fragen: Roger Schürmann, 0795055787